



travail au delà de la définition de poste

Par **Loik Raoul**, le **15/07/2009** à **13:53**

Bonjour,

Je travaille dans une société d'assurance. Depuis près de 2 ans j'ai un poste de gestionnaire administratif . J'ai proposé en arrivant à ce poste de développer des macros excel pour gains de temps et de fiabilité. Mon responsable m'a donné le feu vert. Ces nombreuses macros tournent quotidiennement. J'ai amélioré le temps de traitement et la fiabilité de l'activité du service d'environ 800%. Lors de la phase annuelle d'augmentation, mon responsable qui a été promu, m'a dit que "c'était pas mal mais un peu juste pour une classe 3. De plus mon responsable m'a demander de développer une application sous excel pour un autre utilisateur. En bref je n'ai eu aucune reconnaissance pour des résultats spectaculaires. Que puis-je faire?, Il me semble que j'ai pourtant fourni un travail et obtenu des résultats bien au-delà des exigences de la fonction. Cordialement